
 

 
 

呉構想区域・推進区域対応方針（たたき台・案）に対する御意見 

 

　次のとおり御意見をいただきましたので、共有いたします。 

 

 

１　事前照会で提出された御意見 
○P２、3 人口動態 

   15～64 歳の人口流出が著明。重厚長大産業から観光など他の産業への転換が必要。 
 

○P5 リハビリテーション専門職が不足 
   リハ専門職養成校へ補助金などを呉市から出してもらう。 
 

○P６ 機能別病床数 
急性期から回復期への病床転換を進めたらよい。 

 
 
２　病床部会（R7.2.21）での御意見 

 ○ 急性期病床が過剰となっているが、ある程度の空床を確保しておかないと、感染症な
どによる医療需要の増に対応できない。病床削減は余力を減らし、いざという時に受け
入れできなくなる。バッファを持つという視点も必要。 

 
○ 現圏域で必要病床数をみていくと、削減しかない。圏域の再編・見直しも含めて検討

していかないと、いけない。医療圏を超えた協力体制を取っていくことが必要なのでは
ないか。 
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